

Tidings of flowers

2025年(令和7年)8月27日 福山市立山手小学校

より安全で快適な環境に！

夏休みの間に、学校内の様々な場所を工事していただきました。トイレの壁はタイルが剥がれ落ちていましたが、それを新しく張り替えてもらい、明るく清潔な雰囲気になりました。洋式トイレの数も増やしてもらいました。児童用昇降口の入口付近にはコンクリートが欠けてでてきていた段差がなくなり、安全に通れるようになりました。体育館前の手洗い場も整備され、気持ちよく手を洗えるようになりました。また、外トイレの入口には仕切りの壁を設け、男女それぞれが安心して利用できるようになりました。

暑い中、2学期に間に合うようにと工事を進めてくださった方々のおかげで、学校がより安全で快適な環境となり、こどもたちが安心して学び、活動できるようになりました。整えていただいた環境を大切に使いしていきたいと思えます。



南校舎2階、3階のトイレの壁をきれいにしてもらいました。女子トイレには洋式トイレが1つずつ増えました。



昇降口前のグレーチング周りを整えてもらいました。



体育館前手洗い場ひび割れ等をきれいに直してもらいました。



南校舎1階手洗い場のタイル ひびが入り剥がれ落ちていたものを全部張り替えてもらいました。



外トイレの入口にしきりをしてもらいました。



山手小学校のメダカ 先生たちが水槽をきれいに掃除しました。メダカたちも気持ちよさそう…🐟